

Освобождение от ответственности при перевозке живых животных
Release of liability when transporting live animals

Я, _____
ФИО

I, _____
Surname, given names

Паспорт _____ выдан _____

Passport _____ issued _____

Вылетающий рейсом _____

Departing on flight _____

Дата вылета _____ билет № _____

Date of departure _____ ticket № _____

Прошу принять _____

(указать животное)

Request to accept _____

(specify the animal)

К перевозке на рейс _____

For transportation on flight _____

1. Настоящим я подтверждаю, что уведомлён о возможности снижения температуры в багажном отсеке ВС до +2°C и освобождаю АО «АК Смартавиа» от ответственности за возможное ухудшение здоровья перевозимого домашнего животного, которое, может возникнуть вследствие воздушной перевозки.

Hereby I confirm that I am acknowledged that the temperature in the aircraft aft baggage compartment may reduce to +2 °C and release JSC Smartavia Airlines of liability for possible deterioration of my pet health which may arise as a result of air carriage.

2. Принимаю на себя всю ответственность за любой вред, возникший в связи с изменением физического состояния и/ или вред, причинённый в связи с этим третьим лицам.

Assume full liability for any damage arising out of changing my physical / mental condition and/or harm caused in connection with this to third persons.

3. Обязуюсь оплатить АО «АК Смартавиа» все возникшие в связи с этим расходы/

I undertake to indemnify JSC Smartavia Airlines for expenses incurred.

«__» _____ 20__ г.

Подпись / signature

Принял _____
Accepted by Должность/position подпись/signature ФИО/initials